

# Probesitzen in neuen Klassenzimmern

HiAZ Donnerstag, 14. Mai 2009

## Großer Andrang beim Info-Abend der IGS Bad Salzdetfurth / Infos für Eltern, Experimente für Kinder

**Bad Salzdetfurth (uli).** Volles Haus am Birkenweg: Rund 400 Eltern und Kinder strömten ins Bad Salzdetfurth Schulzentrum, um beim Infotag in die neue Integrierte Gesamtschule (IGS) zu schnuppern. Die Eltern bekamen Infos aus erster Hand und die Kinder konnten ihre erste „Unterrichtsstunde“ absolvieren.

Jetzt wird es langsam ernst. Ende Mai nimmt die IGS Bad Salzdetfurth die Anmeldungen für ihren ersten fünften Jahrgang entgegen. Und das Interesse an der neuen Schule ist groß. Die Pausenhalle brach aus allen Nähten, als sich die Gäste für die Führungen durch das Gebäude sammelten. Fach- und Klassenräume, Schulküche, Sporthalle und vieles mehr nahmen die künftigen Schüler und ihre Eltern in Augenschein.

Anschließend gingen Kinder und Erwachsene getrennte Wege. Die Mädchen und Jungen beschäftigten sich im Werkraum mit Laubsägearbeiten, zauberten in der Schulküche einige Gerichte, probierten im Chemielabor aus, wie Wunderkerzen funktionieren oder spielten Detektive in Sachen Wald. Die Eltern wurden von Vertretern des Landkreises, der Landesschulbehörde und der Planungsgruppe der IGS über Wissenswertes rund um die neue Schule informiert.

Schuldezernent Helfried Basse kündigte an, dass in den Sommerferien die ersten Handwerker anrücken würden, um weitere Bau- und Renovierungsarbeiten in dem Gebäude umzusetzen. Doch das soll erst der Anfang sein. Der Kreistag hatte beschlossen, insgesamt 2,66 Millionen Euro aus dem Konjunkturpaket in die IGS zu investieren. Neben energetischen Maßnahmen soll von dem Geld insbesondere eine neue Mensa finanziert werden. Die soll mit Bühne und Essensausgabe ausgestattet werden. Allerdings, so Basse, werde die Mensa erst im kommenden Jahr fertiggestellt. Dennoch wird es mit Schulbeginn am 1. August auch Mittagessen in der IGS geben, ergänzte Peter Spilker, Mitglied der Planungsgruppe. Die Küche der Seniorenresidenz am Schlosspark in Bodenburg wird vermutlich die Speisen anliefern. Dreimal in der Woche können die Kinder in der Schule essen. Die Kosten



Wie funktionieren eigentlich Wunderkerzen? Im Chemielabor des Schulzentrums am Birkenweg konnten die angehenden IGS-Schüler schon einmal Unterrichtsluft schnuppern und beim Info-Nachmittag an allerlei Angeboten teilnehmen.

Foto: Kohrs

pro Mahlzeit würden unter 2,90 Euro bleiben.

Leonhard Soppa, Leiter der Planungsgruppe, und seine Kollegen informierten die Eltern anschließend über die Studentafel, die viele Doppelstunden vorsehen soll, das Fremdsprachenangebot (Englisch ab Klasse fünf/ Französisch und möglichst auch Spanisch ab Klasse sechs/ Latein ab Klasse neun) und das Austauschprogramm mit Bad Salzdetfurths Partnerstädten in England, Polen und Spanien. „Für jedes Kind soll eine Klassenfahrt als internationale Begegnung angelegt sein“, so Soppa. Die soll an die deutsch-polnische oder deutsch-französische Grenze führen und gemeinsam mit einer Schulklas-

se aus dem anderen Land verbracht werden.

Auch das Nachmittagsangebot, das jeweils montags, dienstags und donnerstags stattfindet, wurde vorgestellt. Hausaufgabenhilfe, Instrumentalunterricht und Fremdsprachen stehen für die Nachmittage im Angebot. Und auch sportlich hat die IGS so einiges zu bieten. Golf, Tennis, Kanu, Hip Hop-Tanz und Handball sind dank der Zusammenarbeit mit örtlichen Vereinen als AGs möglich. Der Stadtjugendpfleger Rolf Jakobs will mit interessierten Mädchen und Jungen Theater spielen. Und sogar ein eigenes Web-Radio ist in Planung. „Wir werden die Schüler dazu verpflichten, dass sie mindestens ein Nach-

mittagsangebot wahrnehmen müssen“, so Soppa.

Maximal 180 Mädchen und Jungen können ab dem 1. August die fünfte Klasse an der neuen IGS in Bad Salzdetfurth besuchen. Werden während der Anmeldezeit mehr Kinder angemeldet, entscheidet das Losverfahren.

Anmeldezeiten: Dienstag, 26. Mai, 15 bis 18.30 Uhr; Mittwoch, 27. Mai, und Donnerstag, 28. Mai, jeweils 9.30 bis 12.30 Uhr und 15 bis 18.30 Uhr; Freitag, 29. Mai, 8 bis 12 Uhr; Mittwoch, 3. Juni, und Donnerstag 4. Juni, jeweils 15 bis 18 Uhr. Die Anmeldungen müssen persönlich mit Abschlusszeugnis und Schulaufbahnempfehlung in der Schule vorgenommen werden.